

Schulgebäude, weitere vier Spä

NR MZ - ZW - Zkg. 17.02.2004

# Mensa und Küche für Ganztagschule

Erster Spatenstich für Anbau in Nackenheim – Kosten: 680 000 Euro – Rund 90 Ganztagschüler

NACKENHEIM. Bis zum Beginn des neuen Schuljahres 2006/2007 soll die Janusz-Korczak-Regionalschule einen Anbau bekommen. Der symbolische Spatenstich hierzu fand auf dem Gelände der Schule statt. „Endlich findet unsere Raumnot ein Ende“, freute sich Schulleiter Helmut Grimm. Der insgesamt 680000 Euro teure Neubau, den zum Großteil das Land finanziert, wurde für die Regionalschule deshalb notwendig, weil die Schule seit 2004/2005 Ganztagschule ist.

Auf der 300 Quadratmeter großen neu geschaffenen Nutzfläche wird im Erdgeschoss eine Mensa sowie eine Küche entstehen. Damit können die 80 bis 90 Schüler, die derzeit über Mittag betreut werden, gleichzeitig essen. „Wenn man davon ausgeht, dass jeder Schüler eine Viertelstunde zum Essen benötigt, dann könnten in einer Stunde sogar alle knapp 400 Schüler



**Die Zäune werden aufgebaut, die Baustelle eingerichtet. Im Sommer soll der Anbau fertig sein. ■ Foto: Rüdiger Mosler**

versorgt werden“, sagte Rektor Grimm. Dieser denkt schon einen Schritt weiter und rechnet aus wie es wäre, wenn alle Schüler einmal Ganztags zur Schule gehen würden. Im Obergeschoss werden zudem drei Gruppenräume eingerichtet, die für eine Entspannung der Raumsituation sorgen werden.

Seit dem Start des Nachmittagsunterrichts im August 2004 mussten Schüler und Lehrer einige Einschränkungen in Kauf nehmen. „Wir haben keinen Versammlungsraum und keinen Feierraum. Lehrerkonferenzen sind eigentlich gar nicht möglich, da unser Lehrerzimmer viel zu klein ist“, sagte Grimm. Au-

ßerdem musste die Bibliothek einer Mensa weichen, damit die Schüler mittags auch versorgt werden können.

Mit der Planung des Baus wurde das Architekturbüro von Peter Scheubert aus Speyer beauftragt. Dieser hatte 1984 sogar einen Preis für den Entwurf der damaligen Hauptschule bekommen. Scheubert wird sich an der vorhandenen Formsprache des alten Schulgebäudes orientieren. Schulrätin Stephanie Heieck war erfreut darüber, dass Ganztagschulprojekte im Land vorangetrieben werden.

Der parteilose Bodenheimer Verbandsgemeindebürgermeister Reinhold Stumpf war sehr zufrieden, dass es nun nach langer Debatte im Verbandsgemeinderat endlich losgeht. Er wünscht sich, dass die Bauarbeiten „ohne Probleme und Unfälle reibungslos über die Bühne gehen“. (nem)